

SUMMARY

Evaluasi Sistem Pengendalian Internal Atas Persediaan Barang Dagang Pada PT. Menara Rajawali Indo Pratama

Created by DEBBI ADVENTINE

Subject : Evaluasi Sistem Pengendalian Internal Atas Persediaan Barang Dagang

Subject Alt : Evaluasi Sistem Pengendalian Internal Atas Persediaan Barang Dagang

Keyword : Sistem Pengendalian Internal Atas Persediaan Barang Dagang

Description :

Tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk mengetahui apakah perusahaan tersebut sudah terdapat internal control yang baik dan untuk mengetahui bagaimana sistem dan prosedur pencatatan atas persediaan barang dagang di perusahaan tersebut.

Persediaan merupakan salah satu unsur aktiva lancar yang ada di dalam neraca dan merupakan aset yang paling penting dan utama dalam sebuah perusahaan dagang.

Untuk itu diperlukan pengamanan secara baik dan bijaksana agar perusahaan dapat memperoleh hasil yang optimal dalam aktivitasnya. Pengendalian internal atas persediaan harus dilakukan untuk menghindari adanya suatu kesalahan yang terjadi karena kesalahan manusia (human error) dalam hal salah perhitungan persediaan, maka diperlukan adanya pemeriksaan fisik (stock opname) secara berkala untuk menghindari adanya kerusakan dari persediaan tersebut apabila terlalu lama disimpan.

Penulis melakukan analisis terhadap sistem pengendalian internal atas persediaan barang dagang pada PT. Menara Rajawali Indo Pratama dengan metode deskriptif kualitatif komparatif yang bertujuan untuk menguraikan, membandingkan dan memperjelas hasil-hasil analisa yang telah penulis bahas.

Ditinjau dari struktur organisasi, metode pencatatan persediaan, sistem dan prosedur persediaan, serta pengendalian internal atas persediaan menyatakan bahwa PT. Menara Rajawali Indo Pratama telah cukup baik dalam melaksanakan pengendalian internalnya, meskipun masih ada kekurangan yang harus diperbaiki agar jalannya aktivitas perusahaan dapat lebih optimal.

Date Create : 06/12/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200812168

Collection : 200812168

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor